

La Teja

Adiós a “vacaciones”

Crimen

3 oct. 2021 [+1 más](#) Adrián Galeano Calvo adrian.galeano@lateja.cr



La mujer apellidada Gaitán se escondía en Jacó.

El OIJ le puso fin a las “vacaciones” de una colombiana de apellidos Gaitán Garzón, de 45 años, que escogió a Costa Rica como destino turístico para ocultarse de las autoridades de su país.

La suramericana era buscada por la Interpol debido a que contaba con una orden de captura internacional por los delitos de presunto homicidio agravado y hurto agravado.

Gaitán fue capturada por agentes de la Oficina Central Nacional Interpol-San José del OIJ la mañana de este viernes en Jacó, Puntarenas, pero su detención fue dada a conocer por la Policía Judicial hasta ayer.

La oficina de prensa del OIJ detalló que la colombiana fue pescada cuando se encontraba al frente de una casa, en la que al parecer vivía desde hace varias semanas.

“La orden de captura internacional fue homologada por el Tribunal Penal de San José en diciembre del año 2020, por lo que los agentes luego de varias diligencias policiales que realizaron lograron detenerla”, informó la Policía Judicial.

La Teja le consultó a la oficina de prensa del OIJ si contaban con detalles acerca de los presuntos crímenes cometidos por Gaitán, pero informaron que no tenían esos detalles, pues solo recibieron la solicitud de colaboración.

Gaitán fue llevada al Tribunal Penal de San José, donde la indagaron y se inició el respectivo proceso para entregarla a las autoridades colombianas.

 Escribe un comentario



Ver página



Compartir



Guardar



Más



A favor



En contra